

宮城県七ヶ浜町「株式会社 セツ浜ハーバースクエア」に支援金を助成

第2ステージ



宮城県七ヶ浜町「株式会社 セツ浜ハーバースクエア」に対し、「七ヶ浜水産加工ブランド化創出プロジェクト」応援のため、日本財団の協力のもと、支援金を助成しました。

2014年12月9日

水産業

キリンビールマーケティングは、宮城県七ヶ浜町「株式会社 セツ浜ハーバースクエア」に対し、「七ヶ浜水産加工ブランド化創出プロジェクト」への支援金として総額 2,500 万円を日本財団の協力のもと 12 月 9 日（火）に助成しました。この助成は、七ヶ浜町の水産業・農業の 6 次産業化を通じて、七ヶ浜町における地元雇用の創出と水産業・農業・商工業の振興という公益的な役割を担って設立された「株式会社セツ浜ハーバースクエア」が、町・商工会・漁協・農協と連携を図りながら取り組む「七ヶ浜水産加工ブランド化創出プロジェクト」に対するものです。それぞれの産業が連携し、地元で収穫される水産物や農産物を加工し販売するために商品化やブランド化を推進することを目的としており、助成金は、商品開発、メニュー開発、共通ロゴによるブランディング活動、販促プロモーション、ホームページによる情報発信などに活用されます。



関連リンク

詳細は日本財団ホームページへ

<http://kizuna-nipponfoundation.info/2015/01/post-45.html>



笑顔で結ぶ。人を、日本を。